



入梅の折から蒸し暑い日が続いております。本校でも教室の扇風機をフル稼働しながら生徒は日々の学習に取り組んでいます。地元の自然や人材を教育資源とし、より効果的な学習の充実をめざすとともに、つながりを大切にした地域連携を推進していきたいものです。

また、3年生は修学旅行で多くの経験をし見聞を広めました。部活動では、6月、7月は部活動も大会が多く気持ちを集中させて競技に臨み、自分で納得のいく戦いを繰り広げてほしいものです。



お弁当の日

5月27日(月) 1年生の家庭科で調理実習を行いました。この日は、「お弁当の日」で、自分のお弁当に詰める料理を班で協力して調理しました。五目煮、ほうれん草のごま和え、卵焼きと手際よく作られていました。

ご協力いただいたのは、地域のヘルスメイトさん5名です。食材の洗い方、切り方、茹でる時間等々サポートいただきありがとうございました。



修学旅行(3年)

5月29日(水)から31日(金)までの3日間、3年生は修学旅行へ行きました。

2日目の京都班別自主研修では、研修先の事前学習を行い、コースを各班で作成していました。二条城や清水寺の世界遺産に登録されている文化財は、全班がコースに入れるなど充実した研修になりました。

3日目は、USJで弾けたいところですが、二島中生徒らしくマナーを守って楽しんでいました。

現在は、まとめとして、新聞作りに取り組んでいます。思い出詰まった修学旅行新聞をご覧ください。



一学期期末テスト

6月27日(木)・28日(金)は一学期の期末テストです。6月20日(木)から、部活動は中止となります。各自で計画的に学習を進めましょう。

山口市中学校選手権予選会



6月8日(土)、15日(土)山口市県春季体育大会がそれぞれ開催されサッカー部、卓球部の選手が出場しました。

二島中の代表として全力で競技に臨んでいました。

今後、さらに練習を重ね、成長に期待したいものです。応援よろしくお願いします。



さつま芋の苗植え

6月6日(木)、あそぼう家、幼稚園、小学校1・2年生、山口南総合支援学校、JA川東支所のみなさんでさつま芋の苗を植えました。子どもたちは異校種・異年齢にも関わらず、すぐに溶け込み丁寧に苗を植え付けていました。中学生が小さい子どもの手を取り、優しい言葉で心通わせる様子は微笑ましいものでした。秋の収穫がとても楽しみです。



◇山口市中学校選手権予選会結果◇

○サッカー部 6月8日(土)実施
平川中戦 0対5 敗退

○卓球部 6月15日(土)実施
個人戦・・・予選トナリ敗退

二島中学校ー学校教育目標ー

ふるさとを誇りをもち未来に向かって挑戦する二島っ子の育成
～自己肯定感を高め、変化に対応できる柔軟な思考を育てる～

5月22日(水)二島地区の幼稚園、小学校、中学校合同の学校運営協議会並びに二島地域協育ネット協議会が開催されました。幼稚園、小学校、中学校の園長・校長から学校経営について説明し、17名の委員の方から活動方針について承認いただきました。

コミュニティ・スクールは、学校運営協議会を設置し、地域の意見を学校教育に反映させ、子どもたちは地域で責任をもって育てていこうとするものです。(下図参照)

この制度の特性として「学校運営」「学校支援」「地域貢献」と3つの機能があります。

これからの二島地域を担う子どもたちをよりよく育てるために、学校、家庭、地域が連携して子どもの育ちを支えていきます。

コミュニティ・スクール(学校運営協議会)の仕組み

